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M. Howard (Skeena): Monsieur l'Orateur, comme l'an-
cien programme des travaux d'hiver municipaux, qui a
été très utile, tout le monde le sait, a été discontinué sans
qu'on parle d'une conférence fédérale-provinciale, le pre-
mier ministre pourrait-il songer à le réinstituer, et à faire
une déclaration à ce sujet d'ici quelques jours?

Le très hon. M. Trudeau: Je crains que tout le monde ne
partage pas l'avis du député, soit que ce programme était
très utile, et encore moins les municipalités qui ont trouvé
le programme très souvent ruineux, si bien qu'elles ont
demandé au gouvernement fédéral de trouver une meil-
leure formule, ce que nous avons fait d'ailleurs en inaugu-
rant le programme de recyclage de la main-d'œuvre.

ON SUGGÈRE LA SUPPRESSION DE LA TAXE D'ACCISE DE
12 P. 100 EN VUE DE RELANCER L'ÉCONOMIE

[Français]
M. Réal Caouette (Témiscamingue): Monsieur l'Ora-

teur, je désire poser une question supplémentaire au très
honorable premier ministre.

Le gouvernement envisage-t-il la possibilité d'abolir la
taxe d'accise de 12 p. 100, ce qui favoriserait la relance
économique au Canada?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Si l'hono-
rable député en fait la suggestion, monsieur le président,
nous allons l'étudier.

LA LUTTE CONTRE LE CHÔMAGE-L'ÉLABORATION DE
PROGRAMMES DE TRAVAUX D'HIVER

[Traduction]
M. John Lundrigan (Gander-Twillingate): J'ai une ques-

tion supplémentaire, monsieur l'Orateur. Puis-je deman-
der au premier ministre s'il a demandé à certains ministè-
res, en particulier à ceux des Travaux publics et de
l'Expansion économique régionale, d'établir un pro-
gramme de travaux d'hiver. Si oui, pourrait-il nous dire ce
qu'on peut attendre de ces ministères?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Monsieur
l'Orateur, il y a peut-être malentendu sur l'expression
«travaux d'hiver». Lorsqu'on l'emploie, je suppose qu'on
fait allusion à un programme qui a existé pendant quel-
ques années au Canada. Quand je dis que le gouverne-
ment a abandonné ce programme en particulier, cela ne
signifie pas qu'il n'envisagera aucun programme visant à
donner du travail en hiver, mais je veux que le député
comprenne bien que le programme de travaux d'hiver
qu'il a dans l'idée n'est pas nécessairement un programme
visant à donner du travail en hiver, et auquel nous songe-
rions, bien sur.

M. Lundrigan: Monsieur l'Orateur, puis-je poser la ques-
tion en termes plus précis? Le premier ministre a-t-il
demandé à un ministère fédéral d'élaborer un programme
déterminé pour cet hiver dans le but de pallier le chômage
et, en ce cas, peut-il mettre la Chambre au courant des
perspectives?

Le très hon. M. Trudeau: Oui. Je crois avoir dit à la
Chambre, il y a une quinzaine de jours, que j'ai consulté
plusieurs ministres dont relèvent les questions économi-
ques du pays, leur demandant d'accorder leur attention
immédiate et intense au problème de créer plus d'emplois
pour les mois d'hiver. Je le répète, s'il y a quelque chose à
annoncer par suite de leurs décisions, ce sera fait à la
Chambre.

M. Lundrigan: Une autre question supplémentaire, mon-
sieur l'Orateur ...

M. l'Orateur: A l'ordre. Le député veut poser une troi-
sième question supplémentaire. Je lui donnerai la parole,
mais peut-être permettra-t-il que la présidence passe
ensuite à la question suivante. Il ne reste plus que dix
minutes environ de la période des questions.

M. Lundrigan: Monsieur l'Orateur, au cours de l'étude
qu'il a annoncée il y a quelques semaines sur l'accroisse-
ment de la population canadienne, le premier ministre
voudrait-il aussi essayer de découvrir pourquoi les place-
ments effectués par le ministère de la Main-d'oeuvre sont
passés de 840,000 à 648,000 depuis 1966, même si le budget
a augmenté de 50 p. 100 au cours de ces années?

L'AGRICULTURE

L'AIDE AUX PRODUCTEURS DE POMMES DE TERRE-EN-

TRETIENS DU MINISTRE FÉDÉRAL AVEC CERTAINS
MINIS-

TRES PROVINCIAUX-PARTICIPATION DU QUÉBEC

[Français]
M. Roch La Salle (Joliette): Monsieur l'Orateur, je désire

poser une question à l'honorable ministre de l'Agricul-
ture.

Me référant à une déclaration de vendredi dernier,
savoir qu'il devait rencontrer les ministres de l'Agricul-
ture de l'Ile-du-Prince-Édouard et du Nouveau-Brunswick
au sujet des difficultés auxquelles se heurtent les produc-
teurs de pommes de terre, j'aimerais demander à l'hono-
rable ministre si la réunion a eu lieu et, dans la négative, si
les provinces intéressées à cette production y seront invi-
tées, afin de discuter et trouver une solution aux difficul-
tés que connaissent les producteurs.

[Traduction]
L'hon. H. A. Olson (ministre de l'Agriculture): Oui, mon-

sieur l'Orateur. La réunion a commencé à 8 heures moins
cinq ce matin. Certaines contre-propositions ont été pré-
sentées, dont certaines nous causeraient des difficultés
dans notre commerce international, ce que ces gens recon-
naissent maintenant. Toutefois, les fonctionnaires des
ministères fédéral et provinciaux de l'Agriculture conti-
nueront de chercher une solution acceptable pour remé-
dier à ce problème.

[Français]
M. La Salle: Monsieur l'Orateur, je désire poser une

question supplémentaire.
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